



# Cherry blossom

学校の教育目標\*ことばを大事にし、ことばで伝え合う津民っ子を育てよう！

## ゆいっい・ぬいっい・なつかしい！

5月10日(金)に「春の遠足」に行ってきました。場所は「別府ラクテンチ」

(昨年度まで行っていた豊前市八屋海岸は今年度は潮の関係で断念)。に行きました。ラクテンチは、今年、創立95周年だそうです。自分も幼い頃に行ったことがあります。その時に会えたサクラおばあちゃん(チンパンジー\*1970年生まれ)に会えました!! 初来園だった津民っ子たちは、ケーブルカー(昭和4年開通、長さ260m、勾配30度\*日本屈指の急勾配!)からの別府湾の美しい景色に感動したり、メリーゴラウンドなどの乗り物やウサギやヒヨコといったいろいろな動物との触れ合いを楽しんだりして、ラクテンチを満喫していました。遠足の感想をこうしさん(5年生)に尋ねると「ケーブルカーや観覧車から見た海やまっすぐの道路がきれいでした。ジェットコースターは短かったけれど、カーブやスピードの変化が楽しかったです。それから、クジャクやコンドル、ミーアキャットなど、ふだん見ない動物を見ることが出来てうれしかったです。今度は家族と別府ラクテンチに来てみたいです。」と教えてくれました。こうしさんの言う通り、ラクテンチは美しい景色を味わいながら、乗り物や動物たちと思いっきり楽しめる場所でした。では、来年度の「春の遠足」も別府ラクテンチ!で良いのかな?それは、来年のお楽しみ!ということで。



今年も  
はっけよい!

今年度も、本校の伝統行事「相撲大会」を開催致します。

日時は6月15日(土)の午前10時。今年度は「第90回」の大会になります。この相撲大会が1世

紀近くも続いてきたのは、地域の方々や他校の児童等、多くの方々の手厚い支援があったからだと思います。どうぞ、今年度も本校相撲大会へのご来場、ご声援のほど、宜しくお願い致します。津民っ子や他校の子どもたちの元気な姿や活躍を楽しみにして下さい。お待ちしております!!



## 第89回相撲大会

『第90回 津民小学校 相撲大会』 6月15日(土) 10時開始